

宮の森こども園

12月園だより

平成29年 11月29日



12月の目標

- 秋から冬への季節の変化を発見する
- 発表会の練習を通して表現する事を楽しむ

今月の歌「もちつき」

「あわてんぼうのサンタクロース」



11月下旬は、寒さが厳しく-8℃近くまで下がった日もありました。降った雪が溶けず道路に残っています。いよいよ本格的な冬が近づいてきているようです。

そんな寒い日でも子ども達は元気いっぱいです。霜柱を発見するとさっそく手でさわり「冷たい」、足で霜柱を踏んでは「バリバリ」と音を楽しんでいます。手で触り、踏んで音や感覚を楽しむ。このような経験が、子ども達の五感を磨いていくものです。自然の中でたくさん遊んだ経験が、やがて小学校での学習にも生きていくものです。

園にある絵本「こおりのくのに シロクマおやこ」では、雪で遊ぶ場面があります。「ゆきは、サクサク ふんわりだから、どんなにはげしく あばれたって、どんなに ごろごろ ころがったって、けがをすることはありません。」雪のサクサクふんわりは、実際に体験しないとこの感覚はわかりません。けがをすることはありません。本当かな？ ふかふかした雪で転がった事がなければ理解できません。冷たさや楽しさは、実際にやってみないとわかりません。

これから寒くなっても、雪が積もっても外遊びをたくさんします。園児の服装は、防寒用の厚手の上着や帽子手袋などを用意して下さい。お手数をおかけしますが、それぞれに掛け紐を付けていただくと助かります。また、一つ一つに記名もよろしくお願いいたします。

12月2日(土)は発表会

発表会当日に向け、どのクラスもバッチリです。ホールから曲が流れくるとクラス関係なく、リズムに乗って体を動かして楽しんでいます。宮の森っ子達は発表会を楽しみにしています。

発表会のプログラムでもお願いしていますが、ビデオスペースや来賓席以外のイス席はシルバーの方優先など、楽しく思い出に残る発表会になるように、ご協力よろしくお願いいたします。



12月行事予定

- 1日(金) 集会
- 2日(土) 宮の森こども園発表会
- 4日(月) 個人懇談スタート(~15日)
- 5日(火) 健康診
- 13日(水) 体育遊び
- 18日(月) えいごとあそぼう
- 22日(金) クリスマス会
- 23日(土) 天皇誕生日(祝日)
- 25日(月) お誕生会
- 26日(火) もちつき(鏡餅づくり)
- 27日(水) 体育遊び
- 29日(金) 避難訓練
- 30日(土) 保育納め



お願い

冬至に向けて日暮れの時間がとても早くなっています。お迎えの時間には、外はもう真っ暗になっています。

降園時には、必ずお子さんと手をつなぎ、車まで一緒にお願ひします。お子さんだけで止めてある車に向かって歩いていく姿を見かける時があり、大変危険です。玄関スロープに設置しているポールやチェーンにさわったり、またいでる姿も見受けられます。転倒すると大変です。一声よろしくお願いいたします。

宮の森っ子の11月



厚南中学校の
お兄さんお姉さん
たちが来園
消防団婦人部より
本の贈呈

宮の森っ子の11月

避難訓練からスタートした11月。厚南会館まで避難した後、保護者の方に園児を引き渡す訓練。初めての引き渡し訓練でしたが、多くの方々にご協力いただき無事終了できました。自然災害や事件・事故等の発生時の保護者対応訓練。いざという時は、この訓練を生かしていただければと思います。



こなら組は、おとなりの講堂で中学生のお兄さんとサッカーをしました。サッカーボールに戸惑っていましたが、お兄さんがいるのを忘れるほど夢中・・・。お兄さんは「あれっ？」



大きな体を小さくしながらもみじ組と「ジグソーパズル」で遊んでくれました。さくら組を担当する3人のお兄さん相談中「次は、どんな遊びにする？」待っているみんなは、目をきらきらさせて嬉しそうです。みんなで玄関までお見送りしました。「また遊びに来てね～、お願い」と握手。大きな体の中学生と遊んだ思い出は、きっといつまでも宮の森っ子達の心に残ると思います。中学生のお兄さんお姉さん達の胸には、どんな思いが残ったのでしょうか？

また遊びに来てくれますように。厚南中学校の3年生の皆さん、ありがとうございました。



1月 行事予定

- 6日(土) 保育始め
- 8日(月) 成人の日(祝日)
- 9日(火) 子ども遊び習慣(～12日)
- 24日(水) 体育遊び
- 29日(月) えいごとあそぼう
- 31日(水) お誕生会



